
《会長要件》清川会長

　皆さんこんにちは、本日の例会は地

区大会報告例会となります。参加され

た方一言感想をお願い致します。また、

1 時 15 分頃から南浦項ロータリーク

ラブの 40 周年お祝いのビデオメッ

セージを作成いたします。国際奉仕委

員長の吉田立盛さんと久保田会員に依

頼していますので、お二人の指示に従ってよい撮影

にしたいと思いますので、ご協力頂きます様よろし

くお願い致します。

　今月は地域社会の経済発展月間及び米山月間です

10 月 20 日には米山奨学生の卓話を予定しておりま

す。米山の寄付金は為替変動が関係無いので今月に

寄付金を考えている方はよろしくお願い致します。

　また、10 月 24 日は世界ポリオデーです。本日の

理事会で協議いたしました。協議の結果については

幹事の方から報告していただきます。会長幹事会で

ポリオのポスターを頂いてきました。のちほど集合

写真を撮りフェースブックにあげたいということな

のでご協力をお願いします。

《結婚記念日》　　　　《結婚記念日・配偶者誕生日》

石橋会員　　　　　　吉田立盛会員

《幹事報告》慶徳幹事

◦理事会報告

〇11 月のプログラム、11 月 3 日 ( 木 )

祝日につき休会、11 月 10 日 ( 木 ) 任

意休会、11 月 17 日 ( 木 ) 国際奉仕委

員会 ( 姉妹クラブ ) 担当例会、11 月

24 日 ( 木 ) ロータリー財団担当例会

です。

〇以前お話していましたがホテルの食事代とメー

キャップフィーについて地区大会時に 6RC 会長会議

があり決まりました。11月 1日より食事代 2,200 円、

メーキャップフィー 2,300 円に統一されます。

〇次年度のガバナー補佐と地区委員について当クラ

ブから推薦していた方々のクラブでの承認を求めら

れましたのでガバナー補佐吉田賢治会員、地区委員

に久保田会員、米内会員、西尾会員を改めて承認し

ました。

〇南浦項 RC への災害支援義援金 300,000 円を姉妹ク

ラブ招聘資金から支出する事が承認されました。

〇10 月 24 日の世界ポリオデーに当クラブは会員の

皆様にポリオ寄付のお願いをするということになり

ました。財団委員会から改めてお話があるかと思い

ます。

◦地区事務所より 2025-2026 年度ガバナーノミニー

ディジグネード推挙並びに決定についての案内が来

ています。青森モーニング RC の米谷恵司様の推挙が

決定したということです。ご意見ご質問のある方は

10 月 17 日までにガバナーへ通告してください。

◦10 月のロータリーレートは 1ドル 145 円です。

◦ザ・ロータリアン英語版が届いています。

◦八戸学院光星高校より甲子園の記念品が届いていま

す。

《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長 : 本日の例会は、地区大会報

　　　　告と南浦項RCへのお祝いメッ

　　　　セージ作成です。地区大会報

　　　　告者の皆様、そして国際奉仕

　　　　委員会吉田立盛委員長、久保

　　　　田会員、よろしくお願いいた

　　　　します。

慶徳幹事 : 地区大会出席のみなさん、おつかれ様で

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか

《出席報告》出貝委員長
　正会員数 31 名。本日の出席は免除

会員 6 名を含む 22 名。出席率は

78.6％です。

小原職業奉仕委員長

 

2022-23年度ＲＩのテーマ「イマジンロータリー」
ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ（ＩＭＡＧＩＮＥ　ＲＯＴＡＲＹ）

八戸南ロータリークラブ会報
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の誓約を発表」という記事が出ています。ロータリー

から 1 億 5,000 万ドルを寄付するということです。

その他に見ていただきたいのがロータリー賞につい

てです。私も良く理解していなかったのですが、マ

イロータリーのクラブセントラルの中に目標設定と

いう所があります。会員増強と参加促進、ロータリー

財団への寄付、奉仕、若いリーダー、公共イメージ

という項目に目標設定をします。その年度の会長が

基本的に目標設定して、その中の 17 項目をクリアで

きればロータリー賞がもらえるということなので、

昨年度は素晴らしい実績を上げて、吉田賢治会長、

松田会長、西尾会長と 3 年続けてロータリー賞をう

ちのクラブは受賞しています。私の年度で切れるか

もしれませんが何とか頑張りたいと思いますのでご

協力お願いいたします。

　8 月 19 日のデーリー東北に載ったのですが、花田

ミキさんという元八戸赤十字病院の看護師さんのお

話が映画になるということなんですが、なんで取り

あげられたかというと、ポリオの治療に奔走された、

昭和 24 年頃、ポリオが八戸ですごく流行してしまっ

た、その時にこの方が東京まで行って看護の仕方を

教えてもらった、というようなことが書かれていま

した。昭和 46 年 6 月 4 日、次々に感染が広がり 96

名もの人々が感染しました。その時に看護チームを

作り実践しただけでなく、地方紙 ( 東奥日報 ) に家

庭のための予防法を載せ、人々に感染予防の大切さ

を説きました。ということです。こういう方がいらっ

しゃったということが出ています。この方は残念な

がらもうお亡くなりになっているのですが、この映

画を撮る監督が青森出身の監督で、2750 地区の方で

その監督の講演を聞いていたりしていたそうですが、

私たちの身近な所、私も昨日日赤病院を受診してき

ましたが、そこにこういう方がいらっしゃった事を

改めて知ることになりました。皆さんポリオデーも

ありますが、ポリオについてもう一度考える良い機

会ではないかと思いますので、皆さんにも考えて頂

きたいと思います。

　　　　した。本日報告よろしくお願いします。

米内会員 :7 日から美術館で八戸市の文化展はじまり

　　　　ます。

三川会員 : 地区大会ご出席の皆様、おつかれ様でし

　　　　た。

松田会員 : 地区大会ご出席の皆様。お疲れさまでし

　　　　た。

西尾会員 : 地区大会お疲れ様でした。久保田さん写

　　　　真ありがとうございます。

吉田賢治会員 : 地区大会参加してきました。久保田

　　　　会員、写真ありがとうございました。

配偶者誕生日 :田守会員 (9 月 )

結婚記念日 :石橋会員

《国際奉仕委員会》吉田委員長

　本日、米山に西村会員から寄付を頂

きました。ありがとうございました。

皆さんもよろしくお願いします。

《地区大会報告》清川会長

　地区大会 1 日目は飯村 RI 会長代理の現況報告と地

区の件についての講演でした。その中でこのような

表を作っていただきました。2830 地区は 2022 年 6

月末現在 1,100 人、2540 地区 ( 秋田 )1,106 人とい

うことで当地区の方が少ないというお話でした。人

口 10 万人当たりでみると青森は会員数 1,100 人、青

森県の人口は 123 万人なので 10 万人当たり 89 人、

秋田は会員数 1,106 人、人口 93 万人ですから 119 人、

山形は会員数 1,487 人、人口 104 万人なので 142 人

になります。青森県より人口の少ない県でこれだけ

頑張って居るので、青森県も頑張りましょうと言う

ことを強く言われていました。この表の推移を見て

いくと次年度のスタート時には 1,070 人台になって

しまいますということで、今こそ「イマジンロータ

リー」ではないですが「イマジン」して 2,000 名の

会員をという激励を受けて来ました。そのほか色々

とお話されましたが、この会員数は私たちのクラブ

でも、非常に切羽詰まったものがあると思います。

皆さんと協力して何とか打開したいと思っておりま

すので、どうぞよろしくお願いします。

　2 日目は財団について講演していただきました。

財団に詳しい方は知っている内容の事だったかもし

れませんが、再度確認する事が出来たのではないか

と思います。地区表彰では西尾年度がロータリー賞

を受賞したので、西尾直前会長が壇上で表彰されま

した。おめでとうございます。奉仕活動優秀ロータ

リアンを米内会員が受賞されました。米内会員おめ

でとうございます。後程賞状等が届くと思いますの

で、その時には一言お願いいたします。

　地区大会については以上ですが、ここでポリオに

ついてお話しさせて頂きたいと思います。マイロー

タリーに入ると一番最初に「ジェニファー・ジョー

ンズ RI 会長がポリオ根絶に向けた 1 億 5,000 万ドル

南浦項ロータリークラブ

創立 40 周年おめでとうございます
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